

On est content de porter sur les fonds baptismaux une nouvelle revue où l'image est très présente. Dans le numéro 1, une série de magnifiques photos de Michael Kenna d'une esthétique très dépouillée. Elles portent en elle une vision du merveilleux, qui est la ligne éditoriale de cette ambitieuse revue. On trouvera également dans le numéro 1 un extrait du « Merveilleux voyage » de Saint-Brandan et un article consacré à un peintre qu'il est bon de découvrir : Léon Spilliaert.

Jacques Munier, France Culture, 29 mars 2012